

今週のモーニングセミナー報告

令和5年6月2日（金）の講話 <第613回>

テーマ：家族の縁…倫理と出会わなければ分からなかったこと

講話者：香川県高松南倫理法人会 副会長 にしやま労務管理事務所 西山路恵 様

倫理指導をうけ心のありかたに変化があった内容の講話でした。

夫婦、心をあわせる事「夫婦対鏡」を学ばせて頂きました。

実践している西山路恵様の言葉は、本当に家族愛を感じられました。

素敵な講話をありがとうございました。

本日も元気に楽しみます♪

担当者：村上 純平

正直西山様の大変な親族のご経験談をお聞きすることは多々あります。

ですが西山様のように倫理指導をお受けになり、素直に実践されご自身、周囲の環境を

ここまで改善されたお話は初めてお聞きしました。親祖先への思いを大切にすれば

結果よくなるの事例通りの結末にピタリとあてはまる体験談を御聞かせ頂きました。

このようなお話はやはり倫理でしか聞けないお話だと思います。

皆様是非ともこのリアルな実践体験、会場でお聞きされます事切に願います。

会長：砂川 昌幸

※次回のモーニングセミナーは6月9日（金）朝6：00～7：00 クアパーク津田にて経営者モーニングセミナーがあります。『ChatGPTと熟年離婚について考えてみよう』と題しまして、香川大学大学院 地域マネジメント研究科 M2 山下佳孝 様のご講話を予定しております。次回も是非ご参加ください。

出席社数 27社 27名

香川県さぬき市倫理法人会 TEL (0879) 26-9000 / FAX (0879) 26-9001

メールアドレス rinri-hk@ma.pikara.ne.jp